
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

1 年間、本当にお世話になりました。

皆様のおかげで無事、会長の職を務め

させていただきました。本当にありが

とうございました。 

委 員 会 報 告 
公共イメージ委員会 故金正司 

＜一年の感謝＞ 

公共イメージ委員会を代表して御

礼の挨拶をさせていただきます。週報

を 1 年担当させていただき、やり残す

ことが多く、次年度の委員会に申し送

ります。週報の役割は、例会のまとめ、

地区活動、会員トピックスなど、ロー

タリー活動情報を会員の皆様にお伝

えする役割があります。記事を収集す

ることは大切な役割として、今後とも

協力させていただきます。1 年間ご購

読いただき感謝いたします。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

加納永一朗君 

 1 年間、本当にお世話になりました。

皆様のおかげで無事、会長の職を務め

させていただきました。本当にありが

とうございました。 

中山 章君 

 加納会長、1 年間ご苦労さまでし

た。秋保さん、1 年間よろしくお願

いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 28 年 7 月 5 日(火) 

第1199回例会 第1118号

2015-16  RI テーマ 
世界へのプレゼントになろう (1) 25周年事業を成功させよう (2) 会員相互の世代を超えた 

親睦を深めよう (3) 中長期ビジョンを踏まえてリ・スタート 

会 長 加納永一朗 
幹 事 大 島 康 之 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数31名（出席免除2名）

本日出席24名 83.87％ 

[行事] 最終夜間例会 

 

担当 親睦委員会 

 

第１１９８回 

平成２８年６月２８日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[ソング] 手に手つないで 

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２００回 

平成２８年７月１２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] クラブフォーラム（2）. 

担当 幹事

 


